

# *Celebran 76 años del Coloso del Cerro*

---



Por Orlando González Cruz

La Habana, 26 oct (RHC) En la jornada de hoy se celebró el aniversario fundacional número 76 del Latinoamericano, uno de los estadios de beisbol más emblemáticos de Cuba y el mundo.

Como tributo a la fecha se realizó un conversatorio con glorias de la pelota de la isla en el salón Adolfo Luque de la instalación deportiva.

Minutos más tarde, en la grama del Coloso del Cerro, se rindió un minuto de silencio por el fallecimiento de Máximo García Cárdenas, destacado pelotero amateur y profesional que se desempeñara entre las décadas del 50 y 60 del pasado siglo en Cuba, México y Nicaragua fundamentalmente, con resultados relevantes como lanzador e inicialista.

Luego se efectuó un reconocimiento a trabajadores destacados de la institución y se rindió homenaje a Luis Zayas, una leyenda viviente del beisbol cubano.

Precisamente, Zayas ofreció declaraciones a Radio Habana Cuba (RHC) y se confesó oyente habitual de la emisora: "escucho su emisora de radio y aprendo mucho con ustedes". Luego, nos contó sobre las emociones que sintió en la instalación deportiva y sobre su paso por la pelota profesional en la mayor de las Antillas con los equipos de Cienfuegos y La Habana.

También nos honraron con sus palabras: Margarita Malleta, Julio Romero, Antonio (Toni) González y Pedro Medina.

Malleta, máxima responsable del beisbol femenino en Cuba, al referirse al Latino dijo: "estamos en presencia de una casa del deporte y la cultura", y recordó los principales resultados de sus muchachas durante el año que concluye y los retos para el 2023.

Por su parte, Romero, estelar lanzador de los equipos de Pinar del Río y del más grande archipiélago del Caribe, nos decía: "aquí fui aplaudido por el público de La Habana, que tiene una afición muy exigente, pero reconoce los méritos de los contrarios. Aquí, en el Mundial del '73, estuve a un strike de propinar un cero jit - cero carrera, y en el '84 le gané el juego final a Estados Unidos."

Toni rememoró sus inicios en el beisbol y las recomendaciones que recibió por parte de las figuras establecidas en su época.

Mientras, Medina expresaba: "el Latinoamericano fue mi segunda casa". El otrora receptor de los azules y la absoluta actualmente labora con el equipo Cuba sub-18, y afirmó que se trabaja fuerte en función de resultados positivos.

Como cierre del homenaje se efectuó un partido entre la preselección nacional sub-18, que se prepara con vistas al Campeonato Panamericano de la disciplina, y su similar de La Habana.

El duelo finalizó con victoria de 4-0 para el Cuba sobre los capitalinos. Este equipo buscará desde el 4 y hasta el 13 de noviembre venideros uno de los cuatro boletos que otorga el mencionado torneo continental para el Mundial sub-18 del próximo año.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/303078-celebran-76-anos-del-coloso-del-cerro>



**Radio Habana Cuba**